
 

Муниципальное общеобразовательное учреждение  

«Сельцовская средняя общеобразовательная школа» 

Протокол №5 от «06» октября 2023 года 

Заседания Управляющего совета МОУ «Сельцовская средняя 

общеобразовательная школа» и родительского актива 

 

Присутствуют: члены Управляющего совета школы – 9 человек;  

                            директор школы 

 

Приглашенные: Юдина А.Г. – отв. за организацию олимпиадного движения в школе 

   

Повестка дня 

 

1. Выборы председателя собрания и секретаря. 

2.Организация школьного и муниципального этапов ВсОШ. 

3. Организация профессионального образования Профпроб и уроков «Проектория» 

в школе в 2023-2024 учебном году. 

4. Организация работы школьного кафе «Островок». 

5. Проведение «Фестиваля народов России» в школе (ноябрь 2023г.). 

6. Включение педагогов, родителей, обучающихся в работу образовательной 

платформы «Сферум» и регистрация участников образовательного процесса на 

ФГИС «Моя школа». 

 

1.По первому вопросу слушали директора школы Шевелеву Л.М. Она предложила 

выбрать председателем собрания Проскурину Е.М., а секретарем Бабурину А.А. 

Голосовали: 

- «за» - 10 чел.;  

- «против» - нет; 

- «воздержались» - нет. 

 

2.Слушали по второму вопросу ответственного по организации ВсОШ в МОУ 

«Сельцовская СОШ» Юдину А.Г. Она рассказала, как будет организована ВсОШ на 

школьном и муниципальном уровне. Школа стремиться охватить как можно больше 

учеников олимпиадным движением (не ниже 95% учащихся), так же для подготовки 

к олимпиадам по предметам в школе проводятся консультации педагогов и 

рекомендуется электронная база по олимпиадным материалам. Ученикам, 

получившим наибольшие баллы и ставшими победителями, предлагается участие в 

муниципальном этапе. 

Подписано электронной
подписью: Шевелева
Любовь Михайловна



 

           Муниципальный этап будет проводится в разных школах Волосовского 

района. Выезд осуществляться будет на школьных автобусах с сопровождением 

педагогов или работников школы. Она познакомила членов Управляющего совета со 

сроками проведения олимпиад по предметам, ознакомила с Положением по 

Всероссийской олимпиаде школьников. Довела до сведения всех итоги ВсОШ в 

2022-2023 учебном году. 

 

3.Слушали по третьему вопросу ответственного по профподготовке обучающихся 

зам. директора по ВР Ахромейко С.В. Она рассказала об организации 

профессионального образования в школе в 2023-2024 учебном году, как оно будет 

организовано для детей с ОВЗ – «швея», «рабой по зелёному хозяйству».  

           Учащиеся 10 класса – 10 человек получат профессию «рабочий по зелёному 

хозяйству», в 2024-2025 учебном году – «вожатый» для учащихся 10 класса. 

          В школе учащиеся 8-х и 9-х классов проходят профпробы, выезжая на 

производство и СУЗы. Для учащихся организованы уроки «Проектория», так же 

учащиеся школы стали участниками проекта «Билет в будущее». Весь спектр работы 

направлен на знакомство с разными профессиями и правильный профессиональный 

выбор их в будущем. 

 

4.По четвёртому вопросу выступила директор школы Шевелева Л.М., она рассказала 

о работе школьного кафе «Островок» и введении вариативного питания (завтраки) и 

введение в будущем вариативных обедов. Об оформлении и оснащении школьного 

кафе. О проблемах в организации его работы, о будущих планах в организации кафе. 

 

4.По пятому вопросу выступила председатель Управляющего совета школы. Она 

рассказала о планируемом общешкольном празднике «Фестивале народов России» о 

том, что каждый класс будет представлять какую-то национальность РФ. Здесь 

нужна помощь Управляющего совета и родителей и в изготовлении национальной 

одежды, в приготовлении национальных блюд, и представление – танца или песни, 

фольклора или традиционных искусств. 

Решили: организовать помощь в подготовке праздника, создать инициативную 

группу. 

Голосовали: 

- «за» - 10 чел.;  

- «против» - нет; 

- «воздержались» - нет. 

 

5.По шестому вопросу слушали ответственного по информатизации Яковлеву Е.А. 

Она рассказала о том, какую роль играет образовательная платформа «Сферум» в 

обучении, в ликвидации пробелов знаний, в расширении и углублении знаний 

учащихся, в организации уроков. 



 

         Так же она представила членам Управляющего совета ФГИС «Моя школа». Как 

зарегистрироваться в ней через «Госуслуги», почему необходима регистрация 

педагогов, обучающихся и родителей. О создании единого образовательного 

пространства в РФ, о том, что электронный дневник и электронные журналы будут 

размещены на общем портале. О сроках перехода на ФГИС «Моя школа». Показала, 

как это делается на практике. 

Решили: подключать учащихся, родителей на ФГИС «Моя школа». Убеждать о 

необходимости регистрации на портале 

Голосовали: 

- «за» - 10 чел.;  

- «против» - нет; 

- «воздержались» - нет. 

 

Председатель Управляющего совета школы      _______________ Е.М. Проскурина 

       

Секретарь _________________ А.А. Бабурина 

 

 

 

 

 

 

 

 


